7 Piéces

180 m?
Réf. 4-1135VA
Prix NC

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement a vendre (06190)
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Situé au cceur d'une petite résidence sécurisée avec gardien a
demeure, piscine et bassin pour enfants, salle de sport et parc
paysagé, ce magnifique penthouse d'environ 180m?2 bénéficiant d'une
superbe vue sur la mer et la baie de Monaco, profite également de
360m2 de terrasse et jardin suspendu.Vous profiterez d'un hall d'entrée
ouvert sur le salon, la salle a manger et la cuisine équipée en espace
commun donnant sur le jardin terrasse, pour la partie nuit : 3 belles
chambres en suite avec placards dressing et salle de bains/douche wc,

bureau.Un jacuzzi serait possible sur la terrasse ainsi ...

Located at the heart of a small, secure residence with live-in caretaker, swimming
pool and children's pool, gym and landscaped grounds, this magnificent 180sg.m
penthouse boasts superb views of the sea and the Bay of Monaco, as well as
360s0.m of terrace and hanging garden.The entrance hall opens onto the living
room, dining room and fitted kitchen in a communal area overlooking the garden
terrace: 3 Dbeaufiful en suite bedrooms with walk-in  wardrobes and
bathroom/shower/we, study.A jacuzzi could be installed on the terrace as well as a
private landing.An independent studio with a small ...
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